

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

5 MAI 2025

Soutien à Jérôme GUEDJ pris à partie le 1er mai

L'AD-PA tient à exprimer son soutien le plus ferme à Jérôme Guedj, pris à partie lors de la manifestation parisienne du 1er mai.

L'AD-PA, qui est sans obédience politique, condamne avec la plus grande vigueur toute forme de rejet de l'autre. Il s'agit ici d'une question éthique qui va au-delà de toute considération politique.

Cette prise de position s'inscrit, en effet, dans sa volonté de débats républicains, transpartisans et apaisés que Jérôme Guedj porte et incarne dans le champ de l'aide aux personnes âgées depuis plus de deux décennies.

Cette journée du 1^{er} mai est enfin l'occasion pour l'AD-PA de saluer le travail et l'engagement des professionnels de terrain, qui défendent par leurs actions quotidiennes les droits des personnes âgées les plus vulnérables.

Pierre ROUX
Romain GIZOLME
Eric FREGONA



Téléchargez
notre plateforme
plateforme.ad-pa.fr

CONTACT PRESSE : Sébastien BACH - 06 37 43 34 12 - s.bach@ad-pa.fr

Suivez l'AD-PA sur LinkedIn : linkedin.com/company/ad-pa/